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会長の時間 （2月14日） 大分RC会長　杉 原　正 晴
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　本日は、堀川ガバナーの公式訪問という事で、大分1985ロー
タリーさんとの合同例会です。
　私の方が若干歳をくっているから会長の話は私杉原にとい
う事なので話をさせて頂きたいと思います。但し、初めての方
には唐突感があると思いますので少し前置きを致します。私の
会長の話は日経新聞の「私の履歴書」をヒントに、私が生まれ
てから小中高校、大学時代の話をさせて頂き、現在私が大分
交通に入社するまで22年間勤めた三菱重工三原製作所時代
の様々な経験をお話ししているところです。大分ロータリー以
外の方にはいきなり感が強いと思いますがしばし我慢をして
お聴き下さい。
　本日は私の三原時代のゴルフの話をしたいと思います。私
の父も兄もゴルフ好きだったせいで、私にも早くからゴルフを
やれと勧められ、私の初ラウンドは20歳の時で、若松GCでし
た。初めてのハーフスコアは67で、後半のスコアも60前後だっ
たと思います。
　夏休みだったので初ラウンド後ほとんど毎日実家近くの練
習場に通って練習しました。
　その効果かどうか分かりませんが、以後ハーフ60が叩いた
記憶はありません。
　重工三原に入社してからは、月に一回程度はラウンドしてい
たように思います。
　結婚して2～3年経った頃だったと思いますが、父と兄から三
原近辺のゴルフクラブに入会するよう強く勧められました。職
場の先輩の橋本さんと一緒にゴルフクラブに入ろうと相談し、
知ったメンバーの多かった三原カントリークラブに入会するこ
とにしました。入会時のハンディは確か23か24だったと思いま
す。入会後はクラブ競技も含め月3回位ラウンドしました。と同
時に三原ＣＣで知り合いになったハンディ4の方に週一回はス
ウィングチェックも含め教えてもらいました。入会して2年くらい
でハンディ10になり、いよいよシングルも手が届くところまで来
ました。当時のハンディ制度は今と違って、クラブの3大競技
（クラブ選手権、キャプテン杯、理事長杯）で優勝もしくは準優
勝するか、フルバック競技の研修会で70台も含め良い成績を
続ける事等をハンディキャップ委員会が認めて初めて9になれ
るというものでした。その代わり一旦9になると8，7と上がるこ
とはあっても、10に戻ることはありませんでした。
　昭和62年か63年の春のキャプテン杯で私にチャンスが巡っ
てきました。
　予選のストロークプレーでベスト32位以内に入り、マッチプ
レー一回戦でハンディ2の田尻さんと対戦しました。キャプテン
杯はハンディ競技なので、私はハンディキャップ1番から7番
ホールまでハンディがありました。試合は田尻さんが終始優位
に進め、15番ホールが終わった時点で私の3ダウン、次がドー
ミーホールとなりました。しかも16番以降はもうハンディがあり
ません。16番ホールお互いに2オンして、グリーンに上がって、
田尻さんが初めて話しかけてきました。杉原君今日のラウンド
どうだったと。私は非常に勉強になり良い経験をさせてもらい
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ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー

ましたと答えました。ところが私のバーディーパットが入り、田尻
さんが外し、3ダウンから2ダウンへ。その後17番ホール、18番と
私が連勝してイーブンとなり、エキストラホールへ突入してその1
番ホールも私が勝ち、大逆転で田尻さんを破りました。
準々決勝は小倉高校の先輩で重工三原の野端さんでした。こ
の試合も18ホールで決着つかず、エキストラホールの3番ショー
トで私が勝ちました。この日私は1日で40ホール回ったことにな
ります。当時はカートがありませんでしたので全て歩きです。30
代半ばだったとはいえ元気が良かったなと思います。翌週準決
勝は若手の波間君とでした。18番ホールまでもつれましたが私

の1アップで勝ちました。いよいよ決勝は、当時高校生の大地
志奈子ちゃんでした。彼女は市内の練習場の娘さんでプロを
目指していました。（結局プロになれませんでしたが）この決
勝は私のぼろ負けで確か12番か13番で決着したように思い
ます。　しかしこのキャプテン杯準優勝というのが評価され
て晴れてハンディ9になることができました。
　因みに当時の三原カントリーには後にアメリカツアーで活
躍する今田竜二君がまだ小学生でメンバーでした。当時から
ハンディ5前後で抜群にうまかったです。
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清水　将文会員

例会の予定

■ 2 月20日（月）

■ 2 月27日（月）

■ 3 月 6 日（月）

■ 3 月13日（月）

■ 3 月20日（月）

夜例会19:00～「コッキル」
補助金管理セミナー報告
次年度地区補助金プロジェクト全員協議会 (1)
次年度地区補助金プロジェクト全員協議会 (2)
創立記念例会19:00～「割烹にしおか」
ゲスト卓話　工藤彩郁様
　　　　　（ミス・ジャパン大分県代表）

幹事報告

・第3回1985RCゴルフ同好会　親睦コンペ開催のお知らせ
　日時　令和5年3月5日（日）　集合　10:00
　場所　大分竹中カントリークラブ

ニコボックス

★髙橋　道成会員（2口）
松川さんが親睦委員長を受けてくださった事に感謝をして1口。
国家試験に合格したことで1口させていただきます。
★木村　成淑会員（10口）
清水会員及び関係各位にお世話になりました。感謝して。
★矢羽田　光会員（2口）
私設の会に御協力頂きありがとうございました。
大分県農業協同組合正会員になりました。今後共よろしく。
★松川　大介会員（1口）
前任のQueenから大役を仰せつかりました。
皆さんがニコニコしたくなるよう声掛けをさせて頂きたいと
思います。
宜しくお願いします！

（2月6日）卓話の時間 清水　将文会員・利光　勇一郎会員

本日は、事業の近況についてお話しさせていただきます。
現在も介護と保育事業、どちらも新型コロナウィルスの影響がまだまだ続いています。
施設長をしています「特別養護老人ホーム　玉光苑」も感染予防の観点から面会制限が長期化しており、なかなか家族が対面で会
うということができない状況でした。そのような中、なるべくご家族様の意向に寄り添いながら、また入居者の方の安全を第一に
日々どのような形にすれば良いのか考え、抗原キットを用いての面会、屋外での面会等、家族が会えない状況が少しでも減るよう
取り組んでいるところです。
先日、政府が発表した5月8日5類への引き下げ、これにより緩和へ向けて世の中も少しずつ変わっていくでしょうが、どの程度まで
対応できるのかこれからの大きな課題となっています。
保育事業に関しては、出生率の低下が問題となっています。自分にも少子化と地域に貢献できることが何かないかと考え、子ども
食堂の開設に取り組みました。ただその最中、保育事業から介護事業へ異動となった為、計画途中のままとなっています。
今後は、その実現に向けてまた頑張っていきたいと思っています。

利光　勇一郎会員

今回は、先日新聞へ掲載された私の先祖「利光宗魚」についてお話しします。
利光宗魚は、戦国時代から安土桃山時代にかけての武士であり大友宗麟の家臣でした。「宗魚」は法名。実名は「鑑教　あきのり」。
豊後国鶴賀城主。宗魚は、キリシタン武将といわれ大友宗麟の信頼は厚かったそうですが、宗魚を知り得る資料が少なく人物は、
謎のままといわれています。
天正14年（1586）年、島津軍が豊後に攻め入る。この時、利光宗魚は大友宗麟が築いた自然の地形をうまく利用した要衝の山城に
籠り眼下の大河（大野川）を一草一木、深さ、流量を知り尽くしていたといわれています。宗麟が島津軍の侵攻に備え築いた小さ
な山城は、兵力が十倍ともいわれていた島津軍の侵攻に充分に耐えたのは、地形的要因にも加えて宗魚の戦術のうまさもあったの
ではないかと言われています。現在のどのあたりで島津軍と対峙したのか、中津留河原付近との推察があります（戸次川古戦場跡
の標識から水管橋あたり）。その繋がりから現在でも大野川合戦まつりに毎年参加させて頂いています。
そして鶴賀城合戦から435年経った今改めて記念冊子を発行しました。ぜひ一度ご覧ください。
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理事会報告

議題１、親睦委員長（欠員補充）について
　親睦活動委員長　松川　大介　会員
　親睦副委員長　　利光　勇一郎会員　副委員長2名
議題２、会長エレクト研修費について　承認
　会長エレクト1名他、出席義務の次年度ガバナー補佐
　・地区研修委員の2名分もクラブより支出する。
　＠8,000円×2名分＝16,000円
議題３、4月プログラム　承認
　4/ 3（月）プログラム未定
　4/10（月）プログラム未定
　4/17（月）定款細則の規定による休会
　　　　　　（前日まで地区大会・熊本の為）
　4/24（月）次年度組織表発表　コンパルホール昼例会

3月理事会にて決定

2月6日（月）13：35〜13：50

<出席>　髙橋、門脇、髙野、河野、大木、清水、姫野、菊池、
　　　　 利光、仲道

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，ニサンカ
　　　　　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）


